

y la participación de todos los servicios de la escuela sin exclusión. aunque hoy por hoy nos encontramos ante un vacío legal, en el que los políticos y las instituciones educativas aún no han generado los recursos necesarios para el cambio y no solamente referido a recursos meramente económicos.

Sinergías trabaja por un modelo de escuela ideal, enriquecedora y cree en la igualdad de oportunidades para todas las personas, considerando la Educación inclusiva como un medio para alcanzar un fin, el de conseguir una comunidad inclusiva erradicando cualquier forma de discriminación y favoreciendo la igualdad de oportunidades, una comunidad en la que desarrollarse dentro de un entorno justo, solidario y acogedor y en un sistema que apoya, atiende y satisface las necesidades de todos y no sólo de unos pocos. Nadie queda fuera de la escuela ya que se basa en un modelo educativo tolerante y en un aprendizaje cooperativo eliminando todas las barreras para el aprendizaje y facilitando la participación de todos los estudiantes vulnerables a la exclusión y la marginación.

